

kdvz Rhein-Erft-Rur / Axians IKVS

Zusammenarbeit ausgebaut

[17.02.2020] Eine Consulting-Partnerschaft haben Axians IKVS und die kdvz Rhein-Erft-Rur vereinbart. Diese erweitert die bestehende Kooperation unter anderem um die Themenfelder Einführung neuer IKVS-Produkte und Neukundengewinnung.

Das Unternehmen Axians IKVS und die Kommunale Datenverarbeitungszentrale (kdvz) Rhein-Erft-Rur haben ihre seit dem Jahr 2016 bestehende Partnerschaft ausgeweitet. Galt es bis dato lediglich durch die Bündelung von Verträgen Synergien im organisatorischen Bereich zu realisieren, so stehen künftig weit gefächerte Aufgabenstellungen im Fokus der Zusammenarbeit.

Neben der Betreuung der Bestandskunden in Nordrhein-Westfalen wird die kdvz Rhein-Erft-Rur nach eigenen Angaben insbesondere in den Themenfeldern Einführung neuer IKVS-Produkte und Neukundengewinnung aktiv werden. Zudem stehe künftig allen Kunden des Interkommunalen Kennzahlenvergleichssystems (IKVS) in NRW die Möglichkeit offen, dem bestehenden Rahmenvertrag beizutreten und somit an den günstigen Konditionen sowie dem First-Level-Support der Datenverarbeitungszentrale zu partizipieren.

Wie die kdvz weiter mitteilt, unterstützt Axians IKVS Verwaltungen mit ihrer Digitalisierungskompetenz im Bereich Haushaltsplanung und -beratung im Smart-City-Umfeld und betreut bundesweit über 650 Verwaltungen, davon mehr als 140 in Nordrhein-Westfalen.

(sav)

Stichwörter: Finanzwesen, Axians IKVS, IKVS, Smart City